町民会館あじさいホールで親子ふれあいクリスマス会を開催しました。未就園児とその 保護者が対象で100組233人の参加がありました。親子で一緒に手遊びをしたり、赤鼻の トナカイをみんなで合唱したり、子育てネットワーカーによるハンドベルを使ったキラキ ラ星の演奏を聴いたりして楽しみました。最後は3人のサンタが登場し、参加した子ども たち全員に手作りのプレゼントを手渡しました。



▲サンタさん登場!



▲親子で手遊びを楽しみました

## 6人のチームワークが勝利のカギ

第47回幸田町ユニバーサルホッケー大会 12/9

第47回幸田町ユニバーサルホッケー大会を豊坂小学校体育館および勤労者体育セン ターで開催しました。大会は2日間で全5部門が行われ、76チーム535人が参加しました。 コートに立つ6人の選手の配置を工夫し、早いパスでボールをうまくつないだチームが多 くのゴールを決めていました。各部門の優勝チームをご紹介します。



▲小学生1 · 2年の部 優勝 とよさか☆ちくわ



▲小学生3 · 4年の部 優勝 **坂小ベイビーズ** 



▲小学生5・6年の部優勝豊坂☆なると巻き



▲ジュニアの部 優勝 **トヨサカUHC** 



▲シニアの部 優勝 **PA-TIKU** 



▲ゴールの瞬間

--1月号の P8 まちかどフォトニュース「歴史を学ぼう」で紹介したお名前に誤りがありました。訂正しておわび申し上げます。 誤:松山 周一教授 正:松島 周一教授 広報こうた 2018 (H30) 2.1



## みんなが笑顔だと楽しいね

荻谷小学校 広げようスマイルプロジェクト 12/8

荻谷小学校の6年生が、総合的な学習で行っている「広げようスマイルプロジェクト」 の一環で幸田保育園の園児と交流会を行いました。4月に新1年生として荻谷小学校に入 学する年長児に荻谷小学校を知ってもらおうと、6年生が考えた荻谷小学校に関する○× クイズに挑戦しながら校舎内を案内しました。終了後の「今日は楽しかったですか」との 問いかけに、大きな声で「楽しかった!」と答えていました。



▶クイズに正解してよろこぶ園児たち



▲クイズを出す児童も楽しそう

## まちに緑を増やそう あいち森と緑づくり事業

幸田グリーンフェスin深溝里

㈱デンソー幸田製作所と幸田町の共催で「幸田グリーンフェスin深溝里」を開催しまし た。区画整理地内およびそのお近くにお住まいの人やデンソー社員ら約150人が参加して、 幸田深溝里土地区画整理事業地内を会場に緑化活動を行いました。このイベントでは新し くできる住宅地の緑地に、オタフクナンテン、ソヨゴなど低木、高木の苗木約200株を植 えました。参加者は、自分が植えた木の成長を楽しみにしていました。



▲植えた木の周りを足で踏み固めます



▲参加者全員で集合写真の撮影

# 歴史を新しく塗り替えたよ 横落住民広場壁画塗り 12/13.14

中央小学校5、6年生が横落住民広場の壁画を新しく描き直しました。地域の人に下地を白 く塗ってもらい、その上に下絵を描きました。5年生は、北側の壁面に下絵を型紙を使って描 いたり、カーボン紙で写したりしました。6年生は、西側の壁面に下絵の裏にクレヨンを塗っ て写しました。仕上げは両学年とも水性ペンキで行いました。西側は6年生にとっての卒業制 作であり、左から右へ向かって春から冬までの幸田の季節の流れが生き生きと描かれています。



▲笑顔いっぱいの絵が描けたよ!



▲卒業制作記念に6年生で記念撮影



E-mail:kikakujoho@town.kota.lg.jp X 63 513

#### 全国初の実証実験

遠隔型自動運転システム実証実験 12/14

愛知県事業において、全国初の遠隔型自動運転システムの実証実験が、町民会館周辺の 約700メートルの公道で行われました。この実験では、運転席が無人で、ハンドル・アク セル・ブレーキを自動的に制御する「レベル4」で走行し、遠隔地に設置した運転席から 遠隔操作者が車両を監視し、必要に応じて遠隔操作を行うものです。



▲公道を無人運転で走る車両



▲遠隔監視・操作している様子

## 知識を得て犯罪から身を守ろう

防犯講話 12/14, 19

野場区(野場老人憩の家)・芦谷区(芦谷コミュニティセンター)で岡崎警察署と連携 して防犯講話を開催しました。野場区では侵入盗への対策について、芦谷区ではスマート フォン・携帯電話におけるトラブルから身を守る方法について講話を行いました。犯罪に 使われる手口を知り、正しい知識を得ることが被害を未然に防ぐことに繋がります。今後 も町民の皆さまへの啓発活動を行っていきます。



▲侵入盗対策についての防犯講話を実施(野場区)



▲熱心に聴講する参加者の皆さん(芦谷区)

## ものづくりの最先端を知る

第15回幸田プレステージレクチャーズ **12/15** 

町民会館つばきホールで第15回幸田プレステージレクチャーズを開催しました。今回 は、大阪大学名誉教授・工学博士でナ・デックスレーザR&Dセンター長の片山聖二氏を 講師に迎え「レーザによる生産技術の高度化 - 可視化による加工現象解明 - 」と題し、講 演が行われました。282人の参加があり、愛知県キャリアコミュニティプロジェクトに取 り組んでいる南部中学校の3年生28人も聴講しました。



▲講師の片山聖二氏



▲南部中学校の3年生も聴講しました

## つきたては最高の味

新年を前に、大草保育園でもちつき会を行いました。 きねと石うすを使って年長園児がついたお餅を小さく ちぎり、きな粉と砂糖じょうゆで食べました。つきた てのお餅に思わずほっぺが落ちそうになる園児たちで した。



▲おいしそうにお餅を頬張る園児たち

## 大草保育園 もちつき会 12/15



▲力いっぱい「よいしょっ!」

#### 極寒の中、熱い走り 中学校対抗駅伝 クリスマスカップ2017 12/25

幸田サーキットYRP桐山で中学校対抗駅伝 クリスマスカップ2017が開催され、岡崎 市と幸田町の公立中学校22校が参加しました。1チーム5人で構成し、1周1,085メート ルのサーキットを2~3周して競いました。大会当日は風が強く、時折小雨も降りとても 寒い日でしたが、選手たちは寒さにめげることなく力強く走っていました。控えの選手や 駆け付けた家族からは選手たちに熱い声援が送られました。



▲中学生たちの熱い大会がスタート!



▲風にも負けず寒さにも負けず走ります!

#### 火の用心を呼び掛け

年末夜警 12/27, 28

火災がなく、町民の皆さんが安心して年越しができるようにと、昨年末の2日間、消防 団や各区住民による年末の特別警戒を実施しました。消防団は車両で「火の用心」のアナ ウンスをしながら、各地区の巡回を行いました。夜間の警戒を行う消防団員たちを町長、 西三河県民事務所長、岡崎警察署長が激励しました。まだまだ空気の乾燥する季節が続き ますので、火の取り扱いには十分注意しましょう。



▲年末の特別警戒を行う消防団員



▲消防団車両で地域の巡回を実施



E-mail:kikakujoho@town.kota.lg.jp 通ダイヤル X 63 63 513